

春季移動消防学校

6月12日(日)、南部町消防団の『春季移動消防学校』がアルカディア南部総合公園で行われました。

消防学校では、峡南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、部長・指揮班長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取り扱い方の指導をしていただきました。

本年度は部長・指揮班長が42名、新入団員等が7名入校しました。

またポンプの性能試験では、専門の業者により消防ポンプ車や小型ポンプの機械点検を行い、有事の際に速やかな消防活動が出来るように備えました。



規律訓練



性能試験



ホース取り扱い

キッズ巡回サッカー教室

6月7日(火)に『キッズ巡回サッカー教室』を山梨県サッカー協会から3名のコーチをお招きして開催しました。

この教室は、毎年保育所の年長児を対象に実施していて、園児たちも楽しみにしている行事の一つです。

当日は、楽しいウォーミングアップやボール遊びから始まり、最後はチームに分かれてミニゲームを行いました。

転んでしまつ子もいましたが、最後まで諦めずに元気いっぱいサッカーを楽しんでいました。



最高の笑顔で



みんな元気いっぱいでした

体操教室

6月10日(金)に富河保育所、14日(火)に栄保育所の年長児を対象に『体操教室』を実施しました。

この教室は、毎年子どもたちに体操の楽しさを覚えてもらうための保育所行事です。

今年度は7月までに各園3回ずつ実施して、内容は『跳び箱』『鉄棒』『トランポリン』などで、講師の先生たちがやさしく丁寧に指導をしてくださいました。

年長児は秋に開催される運動会で跳び箱を披露する場があり、それに向けて全員が飛べるように頑張つて練習をしていきます。



栄保育所



富河保育所